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指定管理者候補者選定審査会議事要録 
 
１．施設名 

市川市放課後保育クラブ（４６施設） 
 
２．開催日  

平成２８年５月２４日 
 
３．開催場所 

市川市役所本庁舎３階 第２委員会室 
 
４．出席者 

副市長、財政部長、企画部長、総務部長、生涯学習部長 
 
５．議事要録 
委員       保育園では保育士不足が問題となっている。放課後保育クラブの支援

員は足りているのか。 
施設所管課    社会福祉協議会に確認したところでは今後の人員の確保についてはま

だ対応が可能とのことである。 
委員       保育においては今後小規模保育所の設置を検討せざるをえない状況に

なっているが、放課後保育クラブにおいても同様に小規模・少人数の

施設を設置するつもりはあるのか。 
施設所管課    学校の施設を可能な限り活用して実施したいと考えているが、いずれ

限界となることが想定されるので、少人数制クラブの設置については、

国の補助金を活用することによる民間団体の参入促進と併せて、今後

の検討課題としたい。 
委員       保育クラブも地域によって足りている地域と不足している地域とがあ

る。不足している地域については、学校外の他の場所に設置場所を探

していかざるを得ないのか。 
施設所管課    学校内で使用できる場所がなくなれば、最終的には学校外に場所を探

さざるをえなくなる。 
委員       社会福祉協議会に代わり得る民間団体の成熟はどうなっているか。民

間団体を指定管理者とすることについて検討しているのか。 
施設所管課    現状では受け皿となり得るのは社会福祉協議会のみであるが、今後、

民間団体の力を活用せざるを得なくなってくると考えている。 
委員       学年の枠を広げると、利用者数が増えてくるだろう。社会福祉協議会

の対応能力の限界を超えてしまうのではないか。 
施設所管課    確認したところ、当面は対応が可能であるとのことである。ただし最

近の利用者数の増加ペースを見ると今後急激に増加する可能性も否定
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できないので、体育館の使用や民間の育成等に取り組んでいきたい。 
 


